

## PRAKATA

Puji dan syukur kepada Allah SWT dan Nabi Muhammad SAW saya panjatkan. atas perkenaan-Nya dan hidayahnya Laporan Studio Perancangan Tugas Akhir Arsitektur ini dapat selesai dengan semestinya. Studio Perancangan Tugas Akhir mengenai perancangan yang berjudul Perancangan Resort dengan Pendekatan Arsitektur Metafora, dengan tema Arsitektur Nusantara sebagai salah satu tahapan yang harus diselesaikan demi memperoleh gelar sarjana Prodi Teknik Arsitektur.

Dalam pembuatan laporan ini, terdapat banyak bantuan dari semuanya baik moral maupun materil. Untuk itu, izinkan penulis pada kesempatan kali ini mengungkapkan rasa terima kasih terhadap:

1. Allah SWT. yang telah memberikan segala rahmat, karunia dan izin-Nya sehingga praktikan dapat menyelesaikan Kerja Praktik II dengan lancar.
2. Bapak Dr. Salmon Priaji Martana, S.T., M.T. selaku Ketua Program Studi Arsitektur, UNIKOM.
3. Bapak Dr. Andi Harapan S, S.T.,M.T selaku Dosen Wali Program Studi Teknik Arsitektur tahun 2017 UNIKOM.
4. Yoga Satya, S.T.,M.T selaku dosen pembimbing Laporan Tugas Akhir, atas saran dan arahannya dalam penyusunan laporan ini agar dapat diselesaikan dengan baik dan lancar.
5. Kedua orang tua dan keluarga, kepada bapak Ir. Baskoro Tedjo,M.S.EB,Ph.D selaku keluarga dan mentor di dunia arsitektur, Kepada Abi Zainuddin,S.s.,M.Pd selaku guru, kepada Yusifa Fauziah selaku orang terdekat saya, kepada sahabat terdekat saya, Rhesa Muhammad Luthfiarta,S.Pd, Zilla Nisrina,S.Ars, Gungun Kurniawan, Triana Muhammad Ridwan,S.Pd, Kaka Rhobi Anggih Binangkit, S.E, Zahrah Nurafifah Zein,S.Pd, Irma Purwanti, S.Pd, Kepada adik saya Moulydiatoen N, dan kepada semuanya dalam

memberikan dukungan moril dan materil agar penulis termotivasi dalam menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini.

6. Bapak dan Ibu Dosen Arsitektur UNIKOM dan Staff, atas segala hal dan pengalamannya selama penulis berkuliah.

Dalam proses penyusunan dan pelaporan Tugas Akhir ini, tidak lupa penulis memohon maaf jika melakukan kesalahan yang disadari maupun tidak disadari. Walaupun demikian penulis sangat berterimakasih dengan demikian adanya saran dan kritik yang dapat membangun atau melengkapi penulis dalam laporan ini. Semoga laporan tugas akhir ini mengenai Perancangan Resort dengan Pendekatan Arsitektur Metafora dengan tema Arsitektur Nusantara dapat bermanfaat bagi semua kalangan pihak dan khususnya bagi penyusun. Sekian yang dapat penulis sampaikan, segala kritik dan saran yang membangun dari para pembaca sangat diharapkan, Terimakasih. Wasallamualaikum Wr Wb.

Bandung,

Penulis,

Akbar Fahrul Nursalam